

au moins très souvent, la nourriture qui entretient la vie dans les individus et par là même dans les familles et les sociétés.

Jamais encouragement aussi solennel, aussi solidement motivé, aussi retentissant n'a été donné à la dévotion envers la sainte Eucharistie qui seule peut sauver la société en maintenant les intelligences dans la foi et les cœurs dans la pureté.

Et cet encouragement sera donné au monde entier puisque les fidèles du monde entier sont invités à devenir tous, le 26 juillet, des congressistes de désir sinon de fait.

Et cet encouragement sera donné à Lourdes, au pays de Marie Immaculée dont on proclamera également la royauté sociale. Si Jésus est roi, Marie est reine. Ce jour-là réalisera la parole que Pie X prononçait en son allocution consistoriale du 27 novembre 1911: « En vérité, il n'y a pas à désespérer du salut commun quand nous voyons les catholiques du monde entier embrasés d'un zèle aussi ardent pour la très sainte Eucharistie. »

////////////////////////////////////

Un Martyr des Processions

C'était au temps des guerres soulevées par l'hérésie protestante.

Dans un village resté fidèle à la foi, on faisait avec une sainte allégresse la procession de la Fête-Dieu.

Le chemin parcouru par le cortège traversait des bosquets formant la limite d'une propriété dont les habitants s'étaient fait huguenots.

Là, un homme se tenait à une distance calculée, et visait, avec son arme, le prêtre qui portait le Saint-Sacrement. Un des fidèles se place entre le scélérat et le Saint-Sacrement.

Le coup part... La balle étend aux pieds du pasteur le courageux chrétien. Bien que mortellement atteint, le martyr vivait encore... Le prêtre sans hésiter, d'une main saintement émue, retire de l'ostensoir la divine Hostie, la présente au héros mourant et lui dit: « Mon fils... ! tu es digne de recevoir sur-le-champ le corps du Seigneur », et le martyr de l'Eucharistie expira l'Eucharistie au cœur.